



Ayuntamiento de Cádiz
Delegación de Transparencia

RESPUESTA DEL EQUIPO DE GOBIERNO A LA PREGUNTA REALIZADA POR EL GRUPO ADELANTE IZQUIERDA GADITANA EN EL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO EN SU SESIÓN DEL DÍA 28 DE DICIEMBRE DE 2023 EN REFERENCIA A PABELLONES CERRADOS.

Se nos informa por parte de varios ciudadanos que varios días se han mantenido cerrados varios Pabellones de la ciudad de Cádiz. ¿A qué es debido? Solicitamos los informes que justifiquen esta decisión.

¿Está el equipo de gobierno trabajando en la solución, para que los ciudadanos puedan disfrutar de las instalaciones de manera permanente? ¿Cuáles son las medidas que se están llevando a cabo para solucionarlo?

Según nos indica la Delegación de Deportes, se remite la siguiente respuesta:

Asunto: Cierres del Polideportivo Centro Histórico. El Polideportivo Centro Histórico permanecieron cerrados los siguientes días de los meses de diciembre y enero:

- 20 de diciembre de 2023: de 15.00 a 22.00 h
- 21 de diciembre de 2023: de 15.00 a 22.00 h
- 22 de diciembre de 2023: de 15.00 a 22.00 h
- 26 de diciembre de 2023: de 15.00 a 17.45 h
- 02 de enero de 2024: de 12.30 a 15.00 h
- 03 de enero de 2024: de 08.00 a 15.00 h
- 04 de enero de 2024: de 12.30 a 15.00 h
- 05 de enero de 2024: de 08.00 a 15.00 h
- 10 de enero de 2024: de 15.00 a 23.00 h

Los cierres de la instalación se produjeron como consecuencia de la acumulación en uno de los grupos de trabajo de la instalación de la toma de vacaciones de dos de sus trabajadores, uno de ellos además tiene concedida una reducción de jornada del 33%, y por la baja por enfermedad del tercer trabajador producida el 12 de diciembre de 2023. Desde este momento se informa a la Delegación de Personal de la situación y se contacta con el resto de la plantilla para cubrir los turnos necesarios y se cubren los turnos de mañana de los días 13, 14 y 15 de diciembre, siendo imposible cubrir el resto de esta forma por estar los otros dos grupos de trabajadores al mínimo de su funcionamiento. El viernes 12 de enero se llevó a cabo la contratación de un Técnico de Instalaciones Deportivas para sustituir la baja por enfermedad.

Cádiz, a la fecha de la firma electrónica
El Teniente de Alcalde
Delegado de Transparencia

Fdo. José Carlos Teruel Bienvenido